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União de forças entre supermercados 
e Ministério de Combate à Fome

Em audiência com o Ministro do Desenvolvimento e 
Assistência Social, Família e Combate à Fome, Wellington Dias, 
a Associação Brasileira de Supermercados (ABRAS) apresentou 
ontem propostas para combater a insegurança alimentar, gerar 
empregos formais no país e melhorar o acesso da população 
brasileira a medicamentos. Entre os pedidos está a equiparação 
dos valores do Auxílio-Inclusão ao Benefício de Prestação 
Continuada (BPC) para pessoas com deficiência. Para a ABRAS, 
a equiparação incentivará a permanência dos PCDs no mercado 
de trabalho, para reduzir desigualdades e garantir a inclusão. A 

ABRAS destacou que o varejo alimentar está enfrentando uma significativa escassez de profissionais, com 
cerca de 350 mil vagas em aberto. Na reunião, foram iniciadas tratativas de cooperação entre a entidade e a 
pasta para a geração de emprego e renda, combate à fome e redução do desperdício de alimentos.
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Se você tem um jardim e uma 
biblioteca, tem tudo o que precisa.

Cícero

Vendas de imóveis 
usados cresceram 24% 
no primeiro semestre

Chegou a R$ 10 bilhões o valor movimentado pela 
venda de imóveis de terceiros, no DF, nos primeiros 

seis meses do ano. As vendas cresceram 24,36% quando 
comparadas com o mesmo período de 2023. Os dados 

são do Boletim de Conjuntura Imobiliária divulgado pelo 
Sindicato da Habitação do Distrito Federal (SECOVI/
DF). Para o presidente da entidade, Ovídio Maia, esse 

crescimento se deve, em especial, ao fato de as pessoas 
estarem migrando seus investimentos do mercado 
financeiro para o imobiliário. “Os imóveis são boas 

opções de investimento porque além de estarem sempre 
se valorizando, podem gerar receitas mensais com 

os aluguéis”, aponta. No Distrito Federal, os imóveis 
valorizaram 8,44% nos últimos 12 meses, gerando 
rentabilidades com aluguel acima de 6% ao ano.

CasaCor Brasília retorna para sua 32ª edição amanhã, na Arena BRB Mané Garrincha. 
A mostra vai até 16 de outubro, de terça a domingo, com 43 ambientes assinados 

C
riatividade, lembranças e 
artes visuais. A CasaCor 
Brasília está de volta pela 
terceira vez consecutiva 

na Arena BRB Mané Garrincha, 
um dos principais pontos turís-
ticos e arquitetônicos da capi-
tal federal. A 32ª edição começa 
amanhã e vai até 16 de outubro. 
Este ano, o espaço conta com 
43 ambientes assinados por 71 

profissionais e traz como princi-
pal abordagem a importância de 
resgatar a ancestralidade para o 
presente e o futuro. Com o tema 
De presente, o Agora, os projetos 
ressaltam o legado que será dei-
xado para as próximas gerações. 

O evento traz muitas novida-
des e uma estrutura impecável. O 
público, de fato, pode criar várias 
expectativas para mais um ano 
de CasaCor com as galerias de 
arte e operações gastronômicas 

assinadas por três chefs renoma-
dos: o dinamarquês Simon Lau, 
o francês Guillaume Petitgas e 
o brasiliense Thiago Paraiso. De 
acordo com Eliane Martins, uma 
das organizadoras do evento, a 
proposta carrega como objetivo o 
retorno para as raízes de cada um. 

“Queremos mostrar que o que 
fazemos agora será lembrado no 
futuro. É relembrar a ancestrali-
dade, as suas raízes, para poder-
mos avançar. A CasaCor, nesta 

 » EDUARDO FERNANDES edição, vem com essa pegada. 
Procuramos, também, valorizar 
o que temos em Brasília, de artes 
visuais. Fizemos trabalho com 
galeristas especiais e trouxemos 
o pessoal de Ceilândia para fa-
zer uma exposição de fotogra-
fia”, destaca Eliane. Cada arte, de 
maneira crucial, se correlaciona 
com a arquitetura. 

Desde o modo como o qua-
dradinho é retratado nas pare-
des dos projetos de interiores 
até as cores que ilustram a capi-
tal federal, o espaço mostra o de-
sign brasiliense, vivo e feito pelas 
mãos daqueles que nasceram no 
berço da cidade, e valoriza uma 
cultura que é reconhecida nos 
quatro cantos do país. Tudo is-
so, claro, misturando histórias 
bonitas e reais, sobretudo com 
homenagens para familiares ou 
grandes artistas da música bra-
sileira. Essa união faz com que 
a 32ª edição seja uma das mais 
emocionantes. 

Na visão de Eliane Martins, 
conferir o trabalho desses profis-
sionais fantásticos é elevar, ainda 
mais, a importância desse fenô-
meno cultural que é Brasília. “Es-
se pensamento deixa nosso fu-
turo muito forte. Todos os anos 
temos um desafio de fazer um 
evento melhor, trazendo novi-
dades. A nova configuração deu 
uma maior visibilidade ao está-
dio, ficou arejado e respira bem. 
Na parte gastronômica, capricha-
mos bastante. Virou quase um 
passeio tudo isso. Temos vistas 
maravilhosas e queremos valo-
rizar os produtos da região. Esse 
será o futuro que vamos deixar”, 
comenta a organizadora. 

Prêmio

O Correio Braziliense e a Ca-
saCor Brasília apresentam a 7ª 
edição do maior e mais presti-
giado prêmio de decoração do 

O ambiente de Larissa Dias propõe percurso com pórticos de madeira

Fotos: Edgar Cesar

Memórias para o futuro

A Olzi Arquitetura usou a beleza das obras feitas por Bella Salvati

Centro-Oeste. A partir dos júris 
popular e técnico, o Prêmio re-
conhece e divulga os melhores 
projetos de decoração, design e 
paisagismo. Em quatro catego-
rias, a premiação destaca a cria-
tividade e a inovação de profis-
sionais da área. A votação esta-
rá aberta a partir de 30 de agosto 
no site  www.correiobraziliense.

com.br/casacor2024. 
Para Eliane, essa parceria é 

uma forma de consagrar todos 
os profissionais, além de trazer 
muita visibilidade ao cenário de 

decoração e projetos de inte-
riores. “Esse movimento é mui-
to bacana. Isso valoriza o even-
to e os arquitetos. Todo mundo 
entra, vai votar e conhece um 
pouco de cada trabalho. Acredito 
que esta será outra edição mui-
to bem-sucedida. Fica o convi-
te para as pessoas aparecerem 
aqui”, acrescenta a organizado-
ra do evento. O funcionamento 
da mostra é de terça a domingo, 
com acessibilidade total, inclusi-
ve, para portadores de deficiên-
cia visual e auditiva.

 Marcelo Ferreira/CB/D.A Press
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Lançamentos

De acordo com o 
Boletim, foram lançados 
19 empreendimentos 
imobiliários no primeiro 
semestre de 2024. As três 
regiões que mais se destacam 
são Noroeste, Samambaia e 
Sobradinho. Se compararmos 
os números com os anos 
anteriores, houve uma 
redução na quantidade de 
lançamentos. No primeiro 
semestre de 2023, o 
Distrito Federal recebeu 29 
lançamentos; e no primeiro 
semestre de 2022, foram 26 
lançamentos.

Mudança nos projetos

Para o vice-presidente de 
lançamentos imobiliários 
do SECOVI-DF, Rogerio 
Oliveira, a redução não 
representa desaceleração 
do setor. “O que ocorreu foi 
uma mudança no perfil dos 
empreendimentos. Neste 
ano, foram lançados projetos 
maiores, com mais torres 
e mais unidades por torre”, 
explica Rogério.

“Será uma 
mulher a governar 
o DF”, diz Paula 
Belmonte

De saída do partido 
Cidadania, a deputada 
distrital Paula Belmonte 
está convicta de que 
será uma mulher a 
suceder Ibaneis Rocha 
no comando do Palácio 
do Buriti. No páreo, 
como possíveis nomes a 
concorrer: Celina Leão (PP), Damares Alves (Republicanos), 
Bia Kicis (PL) e Leila Barros (PDT). Paula afirmou à coluna 
que tem pretensões também de entrar nessa corrida 
feminina ao GDF. “Com certeza, será uma mulher a governar 
o DF. E Nos próximos três mandatos”, aposta a deputada. 
Mas ela disse que ainda não definiu o novo partido, e que 
está preocupada com a segurança jurídica da mudança 
de legenda. “Tenho a carta de anuência do partido, mas 
a aliança passada com o PSDB pode abrir brecha para o 
suplente requerer o meu mandato de distrital”, explicou.

Manutenção dos 
vetos ao PPCUB

Paula Belmonte se disse 
arrependida de ter votado pela 
aprovação do PPCUB em junho, no 
plenário da Câmara Legislativa, apesar 
de ter sido contra todas as emendas 
parlamentares. Segundo ela, a lei é 
necessária para Brasília, mas criticou 
a forma como foi votada, com pouco 
tempo de discussão no plenário. “A 
primeira audiência pública sobre 
o projeto na Câmara foi iniciativa 
minha. O Ministério Público e o Iphan 
participaram. E até aquele momento 
parecia que o projeto estava correto”, 
lembra. Ela disse que os vetos do 
governador Ibaneis Rocha ao projeto 
foram acertados. “Vou atuar para que 
os vetos sejam mantidos na Câmara. 
Eu tinha apontado em meu discurso 
no plenário na semana passada a 
necessidade de seis vetos. E, desses, 
cinco ocorreram”, reforça.

Elogio a Wellington Luiz

A parlamentar elogiou a condução do presidente da Câmara Legislativa, Wellington Luís (MDB), nas 
eleições da Mesa Diretora, que o reconduziram à função para o biênio 2025/2026. Paula assumirá a segunda 
vice-presidência da Casa. “O deputado Wellington ouve todos os deputados, trabalha em harmonia com os 

demais parlamentares e assumiu o compromisso de ter mulheres na composição da Mesa”, contou.

Agenda Legislativa dos pequenos 
negócios para 2024 e 2025

Na avaliação do Sebrae, da Frente Parlamentar 
Mista das Micro e Pequenas Empresas e do 
Ministério do Empreendedorismo, a reforma 
tributária é um marco regulatório na economia 
dos pequenos negócios. Com essa afirmativa, 
as entidades declaram urgência na conclusão 
da aprovação da reforma, que volta à pauta 
com o retorno do Congresso Nacional. Esse foi 
o resultado da agenda de trabalho, na terça-
feira, em Brasília, durante o lançamento da 
Agenda Legislativa dos pequenos negócios para 2024 e 2025. O presidente do Sebrae, Décio Lima, 
participou do evento em que o deputado federal Augusto Coutinho (Republicanos/PE) tomou 
posse como presidente da Frente Parlamentar Mista, que é composta por mais de 180 deputados 
federais e 23 senadores. O secretário executivo do Ministério do Empreendedorismo,Tadeu 
Alencar, também esteve no encontro, no restaurante Almería, no Clube de Golfe.

Jéssica Larissa Gonçalves Geraldo

10/08/1994 12/08/2024

"Ainda que minha mente e o meu corpo enfraqueçam, Deus é
a minha força, ele é tudo o que eu preciso..."

Salmos 73:26

"Ainda que minha mente e o meu corpo enfraqueçam, Deus é

Em memória de Jéssica Larissa Gonçalves Geraldo, que tocou
tantas vidas com seu coração generoso e espírito amável. 

Nunca será esquecida.


